

Erlinsbach, 27. April 2020

Traktandum 7: Netzausbau Stüsslingen

In den Jahren 2018 bis 2020 wurde in Erlinsbach und Erlinsbach SO die Bandbreitenmodernisierung auf 1.0GHz realisiert. Aufgrund der Fusion mit der Fernsehgenossenschaft Stüsslingen ist es erforderlich geworden, dass wir die Bandbreitenmodernisierung auf 1.0GHz auch in Stüsslingen vornehmen.

Das Kabelnetz Stüsslingen wurde bereits im Jahr 2015 über den zentralen Hub von Erlinsbach mit drei LWL-Nodes angeschlossen. Dadurch sind in Stüsslingen nach unserer Einschätzung nur geringe bauliche Massnahmen notwendig, da das Kabelnetz Stüsslingen 2015 direkt auf 862 MHz modernisiert wurde und somit über eine grössere Betriebsreserve verfügt, als andere Kabelnetze, welche mittels Netzpegelung auf eine Bandbreite von 862 MHz angehoben wurden.

Die Kosten für den geplanten Netzausbau in Stüsslingen betragen inkl. MwSt. rund CHF 155'000.-.

Der Netzausbau kann mit den vorhandenen finanziellen Mitteln realisiert werden. Die aktuellen Gebühren können bis auf weiteres bei CHF 17.- pro Monat belassen werden.

Würde die Bandbreitenmodernisierung auf 1.0GHz in Stüsslingen nicht realisiert, dann hätte dies auch Auswirkungen für Erlinsbach, da gewisse Services von Quickline nur für die gesamte Kabelgenossenschaft angeboten werden können.

Antrag:

Der Vorstand beantragt z.H. der 44. Generalversammlung 2020 dem geplanten Netzausbau in Stüsslingen zuzustimmen.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.

Yetnet Kabelgenossenschaft Erlinsbach-Stüsslingen



Daniel Kugler, Präsident